
Compte rendu AG Denfert Cyclo 

Du 20 Janvier 2023. 

 

57 adhérents présents 

6 personnalités présentes 

-Mme PAULUZZI, représentant M. Le Maire 

-M. CARDOT, adjoint responsable aux associations 

-M. CHAIGNOT, Président de la Denfert Omnisports 

-M. DENIS, président des médaillés, de l’engagement sportif, du bénévolat 

-Mme CHAGUE, présidente du comité départemental FFCT 

-M. CURRI, président de l'ACTB 

9 adhérents excusés. 

Ouverture de l'assemblée générale à 20h10 par M. Noël GUINCHARD, président de la 

Denfert Cyclo. 

Noël GUINCHARD remercie l’assemblée et se félicite d'une présence aussi nombreuse. Il 

présente ses vœux pour la nouvelle année et enchaîne avec le rapport moral de l'année 

2022. 

Résumé du rapport moral : 

Le président note une légère augmentation du nombre d'adhérents. 

 Il remarque que la décision de créer un troisième groupe a permis à chacune et à chacun 

d’entre nous de trouver son rythme sur le vélo. 

Aucun accident grave n'est à déplorer et il rappelle que les règles de sécurité et de bon 

comportement sont essentielles à la vie des cyclistes. 

Il fait une proposition essentielle à la vie du club qui est d'essayer de rajeunir l'effectif en 

créant un groupe d'initiation VTT pour des jeunes adolescents. 

Cette proposition s'appuie sur la participation de Stéphane Radeff qui serait formateur des 

adhérents volontaires pour encadrer l'activité. 

L'activité se déroulerait le mercredi après midi de 14h à 17h, les participants devront avoir 

leur propre VTT. Les réparations et l'entretien du matériel sera enseigné aux enfants. 

M. CARDOT propose que l'on fasse un travail conjoint avec l’association « La clinique du 

cycle », présente à Danjoutin. 

Noël GUINCHARD avait déjà pensé à cette coopération. 



Le projet est approuvé à l'unanimité. 

Pour plus d’informations, voir le rapport moral en pièce jointe. 

Rapport d'activité : 

Présentation par Gérard TURLAN, secrétaire du club. 

Ce rapport est inséré en pièce jointe sous la forme d'un PowerPoint. 

Ce rapport relate toutes les actions marquantes qui se sont déroulées pendant l'année 2022. 

L’organisation de la journée au profit de la sclérose en plaque est une journée 

incontournable pour notre club et Mme PAULUZZI rappelle que ce moment est très 

important pour la municipalité de Danjoutin. 

Noël GUINCHARD en profite pour remercier la municipalité qui nous soutient 

matériellement lors de toutes nos manifestations. 

 

Rapport Financier : 

Présentation par Jean LHEUREUX, trésorier du club. 

Le rapport financier est détaillé et présenté sous forme du PowerPoint inséré en pièce 

jointe. 

Noël GUINCHARD tient à préciser la participation de nos sponsors. Voir la pièce jointe sous 

forme de PowerPoint. 

Les bilans financiers ont été vérifiés par Monsieur Jean-Marc NOEL, trésorier de la Denfert 

Omnisports. Il les certifie conformes. Il donne quitus à notre trésorier. 

 

Vote du rapport Moral, du rapport d'Activité, du rapport Financier : 

Les trois rapports sont adoptés à l'unanimité. 

Noël GUINCHARD demande si des personnes ont des questions ou des remarques à faire. 

Personne ne souhaite intervenir, tout semble clair. 

Noël GUINCHARD donne la parole aux personnes invitées. 

M. CARDOT, adjoint aux associations, dit qu'il est au service et à l’écoute de notre club, il 

précise que la municipalité souhaite maintenir ses aides aux associations dont notre club. Il 

remarque que le planning informatique pour la réservation des salles devrait être plus 

simple et plus efficace cette année. 

Mme PAULUZZI, représentant M. le Maire, se dit impressionnée par notre dynamique de 

bénévolat et la réussite pour l'organisation de nos manifestations. Elle présente un nouvel 

outil informatique City hall qui nous permettra d'informer et de valoriser nos manifestations 



sur le site de la ville de Danjoutin. Il suffit de télécharger l'application City hall pour avoir en 

direct toutes les informations de la ville. Un essai immédiat nous montre l'efficacité de ce 

site. 

Mme CHAGUE aime l'implication forte de notre club sous l'impulsion de notre président et 

de tous les bénévoles du club. Elle nous invite à poursuivre ainsi. 

M. CURRI pense que la création de l’école VTT sera une bonne chose pour le club. Il pense 

qu’il y a une forte demande. 

M. DENIS rappelle que le principal moteur d'un club est le bénévolat. Il lui tient à cœur de 

récompenser tous les bénévoles engagés à travers les diverses médailles de l’Association 

qu’il préside au niveau départemental. 

Il nous engage à lui signaler les bénévoles méritants afin de les mettre en avant par une 

reconnaissance de l’association départementale, de la jeunesse, des sports et de 

l’engagement associatif. 

Noël GUINCHARD clos cette assemblée générale à 21h33 et nous propose de nous retrouver 

autour d'un cocktail dînatoire et d'un verre de l'amitié. 

 

         Gérard TURLAN 

         Secrétaire 

 

 

 

 

 

 

 


